

Ahleener beim Wortfinder-Projekt prämiert

## Henke ist einer von vielen Preisträgern

**Ahlen** (aa). Der Ahleener Autor Jürgen-Juhani Henke ist Preisträger beim Projekt „Heraus mit den Sprachen“, das der Verein „Die Wortfinder“ durchgeführt hat.

An dem inklusiven Schreibkunst-Projekt haben sich rund 700 Menschen mit und ohne Behinderung beteiligt. Zeichnungen und Malereien dienten als Anregung zum Schreiben von Texten. Auf die unterschiedlichen Bildsprachen haben sich Menschen mit kognitiver Beeinträchtigung, hochbetagte Menschen, bekannte Schriftstellerinnen und Schriftsteller, Menschen mit Migrationshintergrund sowie junge und alte Menschen, die Freude am kreativen Schreiben

haben, eingelassen. So entstand eine höchst anregende Mischung von Gedanken, Gedichten und Geschichten. Henkes Text erscheint mit den anderen preisgekrönten Texten im Mai in dem Buch „Heraus mit den Sprachen“.

Das Buch ist ein Kaleidoskop sprachlicher Vielfalt. Die Multiperspektivität der Texte erweitert den Blick auf die rund 160 Malereien und Zeichnungen. Einleitende Worte von Projektleiterin Sabine Feldwieser, Schauspielerin Christine Urspruch und Literaturkritiker Volker Weidemann runden das Buch ab.

„Heraus mit den Sprachen“ kann im Netz bestellt werden.

 [www.die-wortfindet.com](http://www.die-wortfindet.com)